

Atelierrundgang 2024

Hinter den Kulissen

Tauchen Sie ein in die Welt der Kunst und entdecken Sie die Arbeitsorte von 37 Kunstschaffenden in Winterthur. Veltheim ist gut vertreten mit Hanspeter Bütikofer, Maria Chaparro, Susann Dubs, Katarina Holländer, Roman Hutter, Evi Kienast, Dani Portmann, Pascale Marie Rochat, Petra Sulzer-von der Assen und Patricia Zürcher-Schneider.

(eing) Erleben Sie hautnah, wie Künstlerinnen und Künstler arbeiten. Vielleicht lüften Sie sogar das eine oder andere Geheimnis über Technik und Arbeitsweise.

Gestalten Sie Ihren Rundgang individuell und entscheiden Sie selbst, welche Ateliers Sie besuchen möchten. Verbinden Sie diesen kulturellen Genuss mit einem Spaziergang durch unsere Stadt Winterthur, die mit ihrem vielfältigen Kunstangebot zu begeistern weiss. Lassen Sie sich von der Kreativität anstecken und geniessen Sie ein Wochenende voller Kunst und Kultur!

Der Verein «KunstOrt Winterthur» fördert die Vernetzung von Kunstschaffenden und Kunstinteressierten in Winterthur. Dazu werden regelmässig Atelier- und Museumsbesuche, Künstlertreffen, Künstlergespräche und Gruppenausstellungen organisiert.

Das Kunstmobil

Ein besonderes Highlight des vergangenen Jahres war das Kunstmobil. Diese Initiative, ermöglicht durch eine Ausschreibung des Kulturkomitees, diente als Bindeglied zwischen Kunstschaffenden und der Bevölkerung von Winterthur. In einem umgebauten Bauwagen präsentierten Mitglieder des Vereins ihre Werke. Besucherinnen und Besucher hatten ausserdem die Möglichkeit, sich bei einem Malworkshop unter Anleitung einer Kunstschaffenden kreativ zu betätigen.

Gruppenausstellung

Dank der Unterstützung durch die Aktion «Support Culture» der Migros können wir mit den Vorbereitungen für unser nächstes grosses Projekt beginnen: eine Gruppenausstellung zum Thema «Ur-Sprung» im kommenden Jahr. Welche spannenden Werke und neuen kreativen Impulse wird diese Ausstellung wohl hervorbringen? Lassen Sie sich überraschen und seien Sie gespannt auf die künstlerische Vielfalt, die Sie erwartet.

Atelierrundgang 2024

Die Ateliers sind am 28. und 29. September geöffnet von 11 bis 18 Uhr.

Organisiert wird der Atelierrundgang vom Verein KunstOrt Winterthur.

KUNSTORT-WINTERTHUR.CH

Evi Kienast präsentiert eine Arbeit an der Wülflingerstrasse 26 in Veltheim.

